

① 当田文化祭実行委員長、宮坂町長、渡部議長、佐藤教育委員長、兵頭教育長、あつまるくんによる文化祭開催セレモニーでのテープカット。



② 今年も大人気！押し花同好会の体験コーナー。来場者は台紙などに好きな押し花を貼りつけ、作品を完成させていました。



③ 総合ケアセンターゆくりでは、厚真ライオンズクラブ主催の中高生意見発表会が行われ、各校の生徒らが堂々と意見発表を行いました。



④ 押し花体験同様、例年大人気の華道同好会の体験コーナー。今年も開始直後から大勢の方が体験に訪れ、大盛況でした。



⑤ 福祉センターロビーでの陶芸同好会の作品展。キャラクターの置物や実用的で美しい形の器などが多数飾られていました。



⑥ 福祉センター第1会議室では、老人クラブの作品展を開催。力作ぞろいの書道や手工芸品などがたくさん展示されていました。



① 青少年センターでは、人形劇団オペレによる「人形劇」が行われました。楽しい人形劇に、子どもも大人も夢中に！

② 福祉センター2階の子どもお楽しみコーナーでは射的や型抜きなどが行われ、子どもたちが真剣な表情で景品を狙っていました。

③ 福祉センター青年室では絵画展と写真展を開催。来場者は、会員らのすばらしい作品をじっくりと鑑賞していました。

④ ゆくりでは、食生活改善推進協議会の方々がおいしい減塩メニューの試食会を実施。おいしく健康的なメニューに、足を止め試食する姿も。

⑤ 厚南会館では、保育園や小・中学校、学童保育、婦人会、老人クラブなどの作品が展示され、来場者が興味深く作品を鑑賞していました。

⑥ さくら保育園園児たちの作品。お遊戯会の劇で使う園児たち手作りのかぶりものや飾り、スノーマンの人形などが飾られていました。

町民の文化芸術活動の集大成である「厚真町文化祭」が11月3～4日の両日、総合福祉センターと総合ケアセンターゆくり、厚南会館、青少年センターで行われました。3日は総合福祉センターで開催された宮坂町長が「会場には、これまで丹精を込められた作品が数多く並んでいます。豊かな地域を育むためには、経済力だけでなく、文化を高めて創造的な力を伸ばし、それを家庭や地域に伝承していくことも大切。これを契機に、さらに皆さんの活動が充実していくことを願っています」とあいさつ。その後、宮坂町長、渡部町議会議員、佐藤教育委員長、兵頭教育長、当田文化祭実行委員長、町公式キャラクターあつまるくんによるテープカットで文化祭が開幕しました。

各会場では、文化協会の加盟団体をはじめ、こども園や保育園、小・中学校、老人クラブ、一般町民などから出展された作品の展示と各団体、個人による芸能発表会が行われ、会場を訪れた人々は、作品を鑑賞し、文化の秋・芸術の秋を満喫していました。

また、総合ケアセンターゆくりでは町婦人団体協議会によるバザーが、厚南会館では上厚真地域有志によるバザーなどが出店し、にぎわいをみせていました。

文化・芸術の秋 1年間の集大成を発表

11.3～4 町文化祭



厚南会館会場



ゆくり会場



総合福祉センター会場